



Medienmitteilung Swiss Volley

Gruppenauslosung: Gegen diese Teams spielen die Schweizer Beachvolleyballerinnen in Paris

Bern, 28. Juni 2024 – **Die Gruppen für das Beachvolleyballturnier an den Olympischen Spielen 2024 in Paris sind ausgelost.**

Die Olympischen Spiele im Beachvolleyball, welche unter dem Eiffelturm in Paris ausgetragen werden, versprechen packende Wettkämpfe und spannende Duelle zwischen den besten Teams der Welt. Insgesamt haben sich 24 Männer- und 24 Frauenteam für die Spiele qualifiziert, welche in jeweils sechs Gruppen à vier Teams gegeneinander antreten werden.

Gruppen der Schweizerinnen

Esmée Böhnner/Zoé Vergé-Dépré spielen in Gruppe D gegen Melissa/Brandie (CAN), Tina/Anastasija (LAT) und Poletti/Michelle (PAR).

Tanja Hüberli/Nina Brunner treffen in der Gruppe F auf Placette/Richard (FRA), Álvarez M/Moreno (ESP) und Ludwig/Lippmann (GER).

Beachvolleyballcoach Christoph Dieckmann, der im Trainerstab beider Schweizer Teams vertreten ist, schätzt die Ausgangslage für die Schweizerinnen ein.

Esmée/Zoe:

«Melissa/Brandie (CAN) gehören zu den vier besten Teams der Welt. Sie haben ihre Stärke in Defense und insbesondere im Block und sind daher ein sehr unangenehmer Gegner.

Esmée/Zoé konnten die Kanadierinnen im Mai in Brasilia das erste Mal besiegen, sind aber klarer Aussenseiter in diesem Duell.

Tina/Anastasija haben sich ebenfalls in den Top 10 etabliert, waren Olympia-Vierte in Tokio und zweimal Europameisterinnen. Sie haben sich in den letzten beiden Jahren noch einmal gesteigert und sind ein sehr ballsicheres Team mit hoher Spiel-Intelligenz.

Auch diesen Gegner konnten Esmée/Zoé schon besiegen.

Poletti/Michelle aus Paraguay ist ein weniger bekanntes Team, das sicherlich als klarer Aussenseiter startet. Sie haben bis jetzt nicht regelmässig auf der Beach Pro Tour gespielt, setzten sich aber in der Kontinental-Qualifikation gegen Argentinien durch und standen zuletzt zweimal im Finale eines Futures-Turniers (1x Gold, 1x Silber).

Esmée/Zoé sind gegen Paraguay klarer Favorit. Ein Sieg wird die Basis sein, um diese Gruppe überstehen zu können.

Das Ziel ist es die Gruppen zu überstehen und direkt ins Achtelfinale einzuziehen. Hierfür sollte Paraguay geschlagen und mindestens eines der beiden Top-Teams des Pools besiegt werden.»

Tanja /Nina:

«Placette/Richard (FRA) ist ein sehr kampfstarkes Team mit guter Ballkontrolle. Als Heimteam werden sie natürlich auf die lautstarke Unterstützung des Publikums zählen können. Sie gehören nicht zu den absoluten Top-Teams, sind aber etablierte Beach Pro Tour Spielerinnen, die durch ihren Spielstil ein unangenehmer Gegner sein können.

Nina und Tanja gehen als klarer Favorit in dieses Duell.

Alvarez/Moreno ist ein junges Team, das sich in den letzten drei Jahren sehr gut entwickelt hat und in dieser Saison an die Top 10 anklopft. Die Defense von Moreno, das linke «Händchen» von Alvarez und die gute Ballkontrolle beider Spielerinnen sind die Stärken dieses Teams.

Nina und Tanja waren in den bisherigen Spielen gegen Alvarez/Moreno erfolgreich (u.a. im EM-Finale 2023 und im Halbfinale Elite 16 in Espino 2024) und konnten sich gut auf den spanischen Spielstil einstellen.

Ludwig/Lippmann (GER) ist ein Team, das seine Stärken im Service, Block, Defense hat und in diesem Bereich zu den besten Teams der Welt zählt. Die Olympiasiegerin und Weltmeisterin Ludwig und die ehemalige Weltklasse-Indoor-Spielerin Lippmann sind ein gefährlicher Gegner, die Nina und Tanja beim Elite 16 in Paris 2023 besiegen konnten.

Der Gruppensieg ist das Ziel für Nina und Tanja. Deutschland und Spanien sind hier die grössten Konkurrenten.»

Abschliessend fasst Christoph Dieckmann zusammen: «Es sind sicher beides keine einfachen Gruppen, die jeweils ihre Tücken haben. Beide Teams sollten sich auf sich selbst konzentrieren. Um in diesem Turnier etwas zu erreichen, muss man zuerst den eigenen Rhythmus finden – unabhängig von den Gegnerinnen.»

Die Vorrundenspiele finden vom 27. Juli bis 3. August 2024 statt. Die besten zwei Teams jeder Gruppe sowie die vier besten Drittplatzierten qualifizieren sich für das Achtelfinale, das am 4. August beginnt. Von dort aus geht es im K.O.-System weiter bis zum Finale der Frauen, welches am 9. August 2024 stattfindet.

Spielplan: <https://olympics.com/en/paris-2024/schedule/beach-volleyball>

Weitere Informationen

– Sebastian Beck, Leiter Leistungssport Beachvolleyball, +41 79 259 31 63